

Gegen alte Bekannte

30.01.2015 13:00 von Johannes Oswald

Es wartet ein Wochenende voller alter Bekannter. Am Samstag will man gegen den Gegner der letzten Woche, SVS Türkheim, an den sportlichen Erfolg anknüpfen. Sportlich lief es in Schwaben gut, doch eine Verletzung von Daniel Kirchner und ein Faux-pas des Trainers werden die Bayernligamannschaft zurück. "Es ist keine Entschuldigung, aber vor leuter Freude über den unerwarteten Sieg, das gute Ergebnis der Herren 1 und der Sorge um Daniel Kirchner habe ich ein wichtiges Detail vergessen.", meint Coach Johannes Oswald und nimmt die nachträgliche Niederlage auf seine Kappe. Die Schreiber haben vergessen den Einsatz der Jugendspieler einzutragen und der Trainer vergessen zu kontrollieren. Deshalb ist das Wochenende extrem wichtig für die Bayernligamannschaft. Mit zwei guten Spielen will man den Anschluss wieder herstellen. "Es ist natürlich extrem bitter, aber wir werden die richtige Reaktion auf dem Feld zeigen. Ab jetzt werde ich penibel jeden Spielberichtsbogen prüfen.", meint Oswald. Neben dem Spiel gegen Türkheim wartet am Sonntag die Mannschaft um Ex-Grafinger Dejan Stankovic auf die Bundesligareserve. Die Unterhachinger sind derzeit Zweiter und werden sicher ein harter Brocken.

